

**Einfache Anfrage Häusermann-Wil:  
«Ein st.gallisch-appenzellisches Spitalnetz?»**

In mehreren Kantonen ist die Spitalstruktur entweder bereits auf neue Grundlagen gestellt worden oder in Vorbereitung. Dabei zeigt sich ein Trend hin zu Spitalverbänden oder entsprechenden Netzen. Die Regierung unseres Kantons hat sich diesbezüglich noch nicht geäußert. Dagegen haben die Regierungen der beiden Appenzell ihre Absicht bekundet, im Spitalbereich zusammenzuarbeiten.

Ich frage daher den Regierungsrat,

1. wann er für St.Gallen den Zeitpunkt für gekommen hält, um eine Neuorganisation der Spitäler im Kanton ins Auge zu fassen, und ob er dabei nicht die Gelegenheit zu nutzen gedenkt, um in dieser Frage mit den Regierungen von Appenzell-Innerrhoden und Appenzell-Ausserrhoden zusammenzuarbeiten.
2. Teilt der Regierungsrat die Auffassung, dass sich in diesem Zusammenhang so oder so eine Überprüfung der Spitalstruktur aufdrängt, um rechtzeitig Massnahmen zu ergreifen, mit dem Ziel, eine den künftigen Anforderungen entsprechende Versorgung der Bevölkerung mit medizinischen Leistungen zu garantieren?»

18. November 2013

Häusermann-Wil